



LIEUX TRAVERSANTS

La poétique de « l'entre »

Du champ relationnel aux lieux de passage, « l'entre » se livre comme un espace mouvant qui nous meut à son tour. Le corps est invité à s'y rendre, complice d'un processus où l'appui tangible ouvre l'écoute & révèle une part de l'invisible.

Ce workshop offre un support concret, pratique & délicat pour permettre au corps dansant de s'ancrer en confiance, déployer son imaginaire & laisser son geste entrer en résonance avec le sens poétique qui l'anime.

SITES OF TRANSIT

The poetic of the « in between »

From the relational field to driveways of passage, the "in between" is given as a place in motion, which moves us on his own behalf. The body is invited to surrender, becoming compliant with a process where tangible hold opens the listening & reveals a part of the invisible.

This workshop offers practical & delicate support, allowing the dancing body to anchor in trust, unfold imagination & let motion come in resonance with its animated poetic sense.

CALENDRIER *AGENDA*

27/03 - 29/03 | 2026

HORAIRES *SCHEDULE*

Ven *Fri* 19h-20h30 | Sam *Sat* 10h-17h | Dim *Sun* 10h-16h30

LIEU *LOCATION*

Le Loft | Gaillac (France 81)

RÉSERVATION *BOOKING*

ap.seuils@free.fr

INSCRIPTION

avant | *before* 15/10/2025

60 € d'acompte* | *deposit* *

Par chèque à l'ordre de | *per check to* Association SEUILS

Envoyé à | *sent to* Anna PIETSCH - 2, rue Peyriac - 81600 Gaillac

* non remboursable après | *not refundable after* 13/03/2026

TARIF *PRICE*

205 € / **163 €** early-bird avant | *before* 13/03/2026

OFFRE **VENIR À 2**

OFFER COME WITH A FRIEND

276 € = 138 €/pers

à réserver pour 2 avant | *to be booked for 2 before* 13/03/2026

Adhésion à | *admission to* SEUILS : 5 € – 15 €/pers